

ECHE HELDEN ARENA

INITIATIVE
für unsere Kinder- und Jugendklinik Freiburg



GANZ NAH DRAN!
VORZEITIGES SAISONENDE

ECHE HELDEN HADERN NICHT

Manchmal kommt eben alles anders, als man denkt. Genau diese Erfahrung musste nun auch die Profi-Mannschaft des EHC Freiburg schlucken wie bittere Medizin: Zum ersten Mal seit einer gefühlten Ewigkeit hätte das Team von Coach Peter Russel vom dritten Vorrundentabellenplatz aus mit Heimrecht gegen die Ravensburg Towerstars in die Play-Off-Saisonfinalspiele starten können. Hätte. Wäre. Wenn. Und dann kam die Corona-Krise und machte der zum Greifen na-

hen Spannung einen eiskalten Strich durch die Rechnung. Die Saison wurde unvollendet abgebrochen, weil es keine Sport- und sonstigen Veranstaltungen mehr geben durfte. Die Gesichter der Spieler leuchten über den bereits gelieferten Play-Off-Trikots erwartungsfroh vom Mannschaftsfoto - dann ging das Licht aus, das Eis wurde abgetaut, und die Textilien verschwanden unbenutzt im Materiallager. Dafür, immerhin, steht die neue Mannschaft früher als je zuvor schon

weitgehend fest. Zuletzt signierten EHC-Torjäger Cam Spiro und Neuzugang Jordan George aus Weißwasser ihre neuen Verträge. Damit sind und bleiben alle Leistungsträger plus ein Neuer an Bord. Und der Ausfall der Play-Offs? Echte Helden können das ab. Weil sie es müssen. Weil die Hoffnung auf eine gute Zukunft eine starke Kraft ist. Und weil Tapferkeit eben gerade aus einem Schicksal erwachsen kann, das man sich nicht ausgesucht hat.

FOTOS: ©Patrick-Seeger Text: Arne Bicker

EHC

SAISON-ABSCHLUSS

